

VANGUARDIA

México y Brasil sufrirán grave deterioro fiscal en 2014, por alta necesidad de financiamiento: Fitch

Fitch Ratings informó que los gobiernos latinoamericanos necesitarán [emitir](#) 491 mil millones de dólares en 2014 para financiar déficit fiscales y refinanciar deudas existentes

POR: SIN EMBARGO

lunes, 10 de [marzo](#) del 2014

Ciudad de México (SinEmbargo).— México y Brasil tendrán la mayor incidencia en el deterioro fiscal en [2014](#) de América Latina ya que las necesidades de financiamiento excederán 9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), consideró este día la calificadora estadounidense Fitch Ratings.

En un informe dado a [conocer](#) este día, Fitch Ratings informó que los gobiernos latinoamericanos necesitarán emitir 491 mil millones de dólares en 2014 para financiar déficit fiscales y refinanciar deudas existentes.

“Los requerimientos de financiamiento excederán 9% del PIB en Argentina, Brasil, Costa Rica y México. Estos países enfrentan déficits y amortizaciones de deuda más altos debido a sus políticas fiscales expansivas y dependencia en el fondeo de corto plazo. Vencimientos significativos de títulos del tesoro en El Salvador y préstamos multilaterales en República Dominicana mantendrán las necesidades de financiamiento de estos soberanos muy por encima de la mediana regional en 2014?, detalló la agencia.

Informó que una desaceleración más rápida que la esperada y presiones sobre el gasto generadas por un calendario electoral agitado, representan los mayores riesgos para las cuentas fiscales.

Fitch indicó en su reporte que las perspectivas de crecimiento y los ingresos fiscales podrían verse afectados por un nuevo debilitamiento en la economía de EU, una desaceleración más fuerte a la esperada en China y precios internacionales más bajos para las materias primas. También refirió que las elecciones presidenciales y legislativas a disputarse en siete países podrían llevar a un gasto público más alto en 2014.

La calificadora proyectó una oferta de bonos soberanos externos 17.3 mil millones en 2014, 6.8 mil millones menos que en 2013. “Menores amortizaciones de deuda externa, la profundización de los mercados de bonos domésticos, la mayor participación de no residentes en los mercados locales y condiciones de financiamiento menos favorables en los mercados internacionales podrían acentuar la tendencia hacia el fondeo doméstico”, señaló.

Dijo que los países latinoamericanos con grado de inversión adoptarán un enfoque oportunista hacia las emisiones internacionales, aprovechando las recientes subidas en sus calificaciones para reducir sus costos de financiamiento, alargar sus plazos y mejorar la liquidez de sus bonos de referencia internacionales.

Sin embargo, dijo, la emisión externa será una fuente de financiamiento clave para los soberanos de grado especulativo en 2014. La oferta de bonos de países calificados en las categorías ‘BB’ y ‘B’ podría alcanzar un 35% del total de emisiones externas esperadas de la región, un incremento del 15% en términos nominales comparado con 2013.